



NOTA DE PRENSA

Vitoria-Gasteiz celebra la 22^a Muestra del SUNCINE con todo el palmarés de su 32^a edición.

Vitoria-Gasteiz, 19 de febrero de 2026 — La ciudad de Vitoria-Gasteiz celebrará la 22^a edición de la Muestra del SUNCINE, que llevará a la capital alavesa la totalidad del palmarés de la 32^a edición internacional del Festival Internacional de Cine del Medio Ambiente.

La Muestra se desarrollará los días 24 y 26 de febrero, y 3, 5, 10 y 12 de marzo, con todas las proyecciones programadas a las 19:00 horas en el Centro Cívico Aldabe (Vitoria-Gasteiz).

El ciclo abrirá el 24 de febrero (19h) con **Yanuni, Sol de Oro al Mejor Documental Internacional del SUNCINE** y recientemente seleccionada en la shortlist de la carrera hacia los **Oscar 2026**, uno de los reconocimientos más relevantes del panorama cinematográfico mundial. La película aborda la defensa de la Amazonía y el liderazgo indígena frente a la crisis climática.

El programa continuará con:

- 26 de febrero: **Pantanal**, sobre los incendios que han devastado uno de los mayores humedales del planeta.
- 3 de marzo: **La Fibra Sensible, Sol de Oro al Mejor Documental Español**, centrado en salud pública y crimen ambiental.
- 5 de marzo: sesión de cortometrajes premiados con **Chasing Time** (Premio Miradas), **Radio Dadaab** (Premio Monarca – Documental) y **Cavern** (Premio Monarca – Animación).
- 10 de marzo: **No One Is Illegal: Every Day Tomorrow**, centrada en migración, fronteras y crisis climática.
- 12 de marzo: **Our New World**, que clausurará la Muestra con una mirada esperanzadora y propositiva.

Con esta programación, la 22^a Muestra de SUNCINE en Vitoria-Gasteiz **presenta los dos Soles de Oro de la Sección Oficial y los premios de las secciones Miradas y Monarca, es decir, todo el palmarés del festival**, ofreciendo al público una visión completa de las obras galardonadas en su última edición internacional.



La iniciativa refuerza el compromiso de SUNCINE con la exhibición en salas del mejor cine ambiental y con la colaboración con territorios que apuestan por la cultura como herramienta de comunicación, sensibilización y reflexión ante los desafíos ecológicos y sociales.

Declaraciones de Jaume Gil, Director del SUNCINE

"La 22ª edición de la Muestra de SUNCINE en Vitoria-Gasteiz reúne todo el palmarés de nuestra 32ª edición internacional, algo que no siempre ocurre fuera de la sede principal. Para nosotros era importante que el público pudiera ver en sala los dos Soles de Oro y los premios Miradas y Monarca, es decir, una fotografía completa del festival.

Abrir la Muestra con Yanuni, seleccionada en la shortlist de los Oscar 2026, sitúa a Vitoria en el centro del cine ambiental internacional. Es una manera de conectar lo local con lo global a través del mejor cine."

Declaraciones de Claudio Lauria, Presidente del SUNCINE

"Que Vitoria-Gasteiz celebre la 22ª edición de la Muestra de SUNCINE demuestra que el cine ambiental no es una moda, sino una necesidad cultural permanente. Dos décadas después, seguimos construyendo conciencia a través de la comunicación y el cine. Coorganizar esta muestra con el Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz refuerza la idea de que las instituciones públicas y la cultura pueden trabajar juntas para impulsar reflexión, diálogo y transformación social.

El cine tiene la capacidad de emocionar, pero también de activar pensamiento crítico. En tiempos de crisis ecológica, esa combinación es más necesaria que nunca."

Quienes deseen ampliar la experiencia del festival pueden acceder de forma gratuita al **Canal SUNCINE en la plataforma CaixaForum+**, donde se ofrece una selección de títulos del festival durante todo el año. ➡ <https://caixaforumplus.org/s/suncine-caixaforumplus>

22ª Muestra de SUNCINE en Vitoria-Gasteiz

Centro Cívico Aldabe – Vitoria-Gasteiz

24 y 26 de febrero · 3, 5, 10 y 12 de marzo

19:00 horas

Prensa del SUNCINE

press@suncinefest.com

<https://suncinefest.com>